



Die Präsidentin
Pressemitteilung

Matthias Munz
T +49 611 9495-1175

presse@hs-rm.de

VII/je 01.06.09 PM 28/21
18. Oktober 2021

Wieder mehr Präsenzlehre – 13.544 Studierende im Wintersemester an der Hochschule RheinMain

Im Wintersemester 2021/22 nehmen an der Hochschule RheinMain (HSRM) 2.270 neue Studierende ihr Studium auf, davon 1.772 in Wiesbaden und 498 in Rüsselsheim. Damit ist die Gesamtzahl der Studierenden im Vergleich zum vergangenen Wintersemester stabil: Insgesamt sind an der Hochschule RheinMain nun 13.544 Studierende eingeschrieben.

Digitales Willkommen

Begrüßt werden die neuen Studierenden in diesem Wintersemester wieder virtuell auf der [Willkommen-Seite](#) der HSRM. In ihrem Begrüßungsvideo heißt Hochschulpräsidentin Prof. Dr. Eva Waller die Erstsemesterstudierenden im Namen des Hochschulpräsidiums und der gesamten Hochschule herzlich willkommen „an Bord“ und beglückwünscht sie zu ihrer Studienentscheidung: „Sie haben sich für ein Studium an einer Hochschule für angewandte Wissenschaften entschieden, an der praxisnahe akademische Lehre und angewandte Forschung gelebt werden.“ Außerdem erklärt sie: „Die Hochschule RheinMain bietet auch neben dem Studium viele Möglichkeiten, sich fachlich und persönlich weiterzubilden – etwa im Service-Learning-Projekt Freiwilligentag Wiesbaden oder im Student Racing Team Scuderia Mensa.“

Ebenfalls per Video begrüßen der Rüsselsheimer Oberbürgermeister Udo Bausch und der Wiesbadener Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende die Erstsemesterstudierenden. Darüber hinaus finden die neuen Studierenden auf der Willkommen-Seite nützliche Informationen zu den zahlreichen Serviceangeboten der Hochschule RheinMain.

Wieder mehr Präsenzlehre

Das Wintersemester 2021/22 wird an der Hochschule RheinMain wieder vermehrt in Präsenz stattfinden, wo immer dies möglich ist. Alle Veranstaltungen vor Ort werden im Rahmen des Hygienekonzepts der Hochschule RheinMain durchgeführt, das für Studierende die 3G-Regel vorsieht.

Zu den einzelnen Studienangeboten und der entsprechenden Digital- und Präsenzlehre bieten die jeweiligen Fachbereiche spezifische Informationen auf ihren [Webseiten](#) an. Allgemeine Hinweise und Antworten auf Fragen im Zusammenhang mit dem Coronavirus/COVID-19 gibt es unter www.hs-rm.de/corona.

Die Studierendenzahlen auf einen Blick:

Neu eingeschriebene Studierende am Studienort Wiesbaden	1.772
Neu eingeschriebene Studierende am Studienort Rüsselsheim	498
Neu eingeschriebene Studierende insgesamt	2.270
Studierende insgesamt	13.544

(Stand: 15. Oktober 2021)

[Mehr zu den aktuellen Zahlen finden Sie auf der Website der Hochschule RheinMain.](#)

Foto: © Halfpoint | AdobeStock

Die Hochschule RheinMain

Über 70 Studienangebote an zwei Studienorten mit einem internationalen Netzwerk – das ist die Hochschule RheinMain. Rund 13.500 Studierende studieren in den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen, Design Informatik Medien, Sozialwesen und Wiesbaden Business School in Wiesbaden sowie im Fachbereich Ingenieurwissenschaften in Rüsselsheim am Main. Neben der praxisorientierten Lehre ist die Hochschule RheinMain anerkannt für ihre anwendungsbezogene Forschung.

[Website](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)